

URAIAN SINGKAT

JASA KONSULTANSI PENGAWASAN REHABILITASI PUSTU

Kebutuhan Gedung/Kantor Puskesmas yang baik dan representative merupakan kebutuhan yang penting untuk menciptakan kelancaran dan kenyamanan pelaksanaan aktivitas didalamnya. Karena dengan kondisi gedung yang baik (kokoh) dari fisik konstruksinya dan baik dalam penataan ruang kerjanya akan dapat lebih menumbuhkan peningkatan semangat produktivitas dan kinerja organisasi dalam rangka menciptakan pelayanan yang prima bagi masyarakat.

Jasa pelayanan ini dimaksudkan untuk membantu Dinas Kesehatan Kabupaten Rejang Lebong dalam melaksanakan Rehabilitasi Pustu Desa Duku Ulu Kecamatan Curup Timur pada Tahun Anggaran 2023. Dengan dilaksanakan kegiatan pengawasan ini diharapkan akan dapat diperoleh data berupa :

- Identifikasi permasalahan yang timbul dilapangan, selama masa pelaksanaan pekerjaan konstruksi fisik, serta memberikan alternatif dari pemecahan masalah (*problem solving*).
- Laporan kemajuan pekerjaan pelaksanaan konstruksi fisik sehingga dapat sesuai dengan jadwal pelaksanaan, penggunaan bahan dan material yang sesuai dengan spesifikasi teknis yang ditetapkan.
- Menjamin bahwa pekerjaan pengawasan teknik pelaksanaan dilaksanakan sesuai rencana dengan menggunakan standar dan persyaratan yang berlaku guna tercapainya mutu pekerjaan fisik.

Sumber dana yang diperlukan untuk membiayai Jasa Konsultansi Pengawasan Rehabilitasi Pustu adalah berasal dari dana APBD Kabupaten Rejang Lebong Tahun Anggaran 2023.

- a. Jumlah Dana Sebesar **Rp. 13.500.000,- (Tiga Belas Juta Lima Ratus Ribu Rupiah)**.
- b. Biaya pekerjaan pengawasan dan tata cara pembayaran diatur secara kontraktual.
- c. Pembayaran biaya Konsultan Pengawas adalah berdasarkan prestasi kemajuan/bobot pekerjaan fisik.

Lingkup tugas yang harus dilaksanakan oleh Konsultan Pengawas adalah berpedoman pada ketentuan yang berlaku dan Peraturan-peraturan lainnya yang dapat meliputi tugas-tugas pengawasan fisik yang terdiri dari :

Ruang lingkup jasa Pengawasan Teknis yang dimaksud adalah pekerjaan-pekerjaan yang berhubungan dengan pekerjaan konstruksi selama masa pelaksanaan fisik. Supervisi Team harus bekerjasama secara penuh dengan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan dalam pengawasan teknik pelaksanaan pekerjaan fisik. Dalam pelaksanaannya, konsultan harus membentuk organisasi tim yang mempunyai tugas dalam jasa pelayanan Pengawasan Teknik Pelaksanaan (*Supervision Team*).

Tim pelaksanaan pengawasan (*Supervision Team*) harus melakukan jasa konsultasi untuk pengendalian pengawasan konstruksi secara professional sesuai dengan prinsip-prinsip serta kebijakan-kebijakan yang telah diterapkan untuk membantu Dinas Pendidikan dan Kebudayaan khususnya dalam mengidentifikasi setiap persoalan yang mungkin terjadi di lapangan sehubungan dengan aktifitas kontraktor dan membuat rekomendasi untuk memecahkan persoalan tersebut. Dalam pelaksanaannya, konsultan harus membentuk organisasi yang mempunyai tugas dalam jasa pelayanan Tim Pengawasan Teknis yang disebut *Supervision Team*.

Lokasi Pengawasan Jasa Konsultansi Pengawasan Rehabilitasi Pustu yang akan dilaksanakan berada di Desa Duku Ulu Kecamatan Curup Timur Kabupaten Rejang Lebong.